



花みずき

vol.02

2025.12

**新体制！！
保谷厚生のこれから**



令和7年11月1日より、高原 明に代わり、佐藤 好信が新院長に就任いたしました。高原 明は理事長として今後も診療に従事してまいります。

【理事長メッセージ】

開院以来、患者様の視点に立った医療サービスの提供と地域医療への貢献を心掛けて運営してまいりました。病院理念『人をまもる』を掲げ、医療を取り巻く環境が大きく変化している中にあっても、その本質を見失わず、地域の皆様とともに成長を続ける組織でありたいと考えています。このたび、体制を新たに一層の飛躍と地域に根ざした医療を推進してまいりますので、皆様の変わらぬご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

【院長メッセージ】

このたび、保谷厚生病院の院長に就任いたしました佐藤好信です。保谷厚生病院は、前院長である高原 明先生が平成2年に開院され、令和元年5月より『医療法人社団花みずき会 保谷厚生病院』として地域医療に貢献してまいりました。私はこの歴史と信頼を受け継ぎ、地域の中核を担う病院として皆様の健康と安心を第一に、職員一同心を一つにして邁進して参ります。

当院は地域の中核病院として、地域の皆様の「健やかな暮らし」を支えるべく、救急・急性期医療はもちろん、慢性疾患の管理・在宅連携・予防医療まで幅広く対応しています。今後も高度医療と地域密着の医療を両輪に、皆様の信頼に応える医療提供を目指します。

院長として、地域の皆様・関係機関の皆様と協働し、透明性の高い運営を心がけます。皆様ご意見・ご要望をお気軽にお寄せください

着任医師紹介



先生、
自己紹介お願いします！

循環器内科・内科

加藤 真帆人 と申します。



- 出身地：岐阜県
- 趣味：野菜作り、料理
- 特技：スキー、ダイビング
- メッセージ：「保谷」という土地がとても好きです。地域にお住まいのみなさまの一員として、心臓（こころ）を中心とした医療を提供していきます。

外科・消化器外科

細川 勇一 と申します。

- 出身大学：札幌医科大学
- 座右の銘：フットワーク軽く
- 人生最後に食べたいもの：妻の作ったパスタ
- メッセージ：分かりやすい説明を心がけ、患者さんに安心して治療を受けていただけるよう日々の診療を行いたいと考えています。いつでもご相談ください。

11.28 西東京市病院在宅研修報告会

in タクトホームこもれび
GRAFAREホール



当院が第5回目の担当であり、病院と在宅相互訪問による実習を経て、それぞれの学びと今後へ活かしたいことなどを発表しました。地域コミュニティ病院として、今後益々在宅支援の方々との連携を深めていかなければ強く思われる内容で、終始雰囲気の良い会でした。発表だけでなく、席の近い方々と、病院・在宅が混ざって意見交換できる時間があったのも、良い刺激となったのではないでしょうか。

地域公開講座第4回 =肝胆脾のお話=

講師：佐藤院長



『沈黙の臓器肝胆脾のお話-気づかぬうちに進行する危険な静寂-』という題で肝臓・胆のう・脾臓の働きや健診時に注視するべき項目、がん治療について手術動画を交えて講演していただきました。イラストや画像が多く使われていて見やすく、丁寧な説明に参加された方々は熱心に耳を傾けていらっしゃいました。「未病息災に心がけましょう」という先生のお言葉に皆さん頷いていらっしゃいました。経験豊富な医師にいつでもご相談ください。

NEXT
2.14

次の講座内容は
『腰痛予防！』
リハビリ科による健康体操



地域公開講座第5回 =腎臓を守ろう=

講師：河野腎臓内科部長



「働き者の腎臓を守ろう！」-慢性腎不全とは-として、腎臓の基礎知識から慢性腎不全と言われたら何ができるか？までをスライドにイラストをたっぷり使用してお話しして頂きました。皆さんに身近な血圧と関連することもあり、他人事ではないな、と参加を決めた方も多いようでした。講演後は初めての催しとなる無料相談会を実施しました。ちょっとした疑問や悩みを気軽にお話しできる場というのも大事ですよね。



実は、リニューアルしています！

マットレスがNEW！

全病床のエアーマットレス（75台）及び体圧分散マットレスをこのたびフルリニューアル！同時にポジショニングクッションもすべて新しいものに入れ替えました。入院中、より清潔に、より快適に過ごしていただけるようになりました。

内視鏡機器がNEW！

オリンパス【VISERA ELITE III】という内視鏡機器を新規導入致しました。以前使用していた機種と比べ、より細かく、より鮮明に見られるようになりました。

外来フロアの壁がNEW！

処置室の壁が全面塗り替えられて明るくなりました！受付窓口のカウンターやベージュからアイボリーホワイトにトーンアップ！処置室前の待合の壁をはじめ、フロア全体の壁を塗りなおしてあります。明るく清潔感のある空間を目指します！！